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Protokoll zur ordentlichen Jahreshauptversammlung am 18.03.2018 in Dortmund-Mitte 

 
 

01) Eröffnung und Begrüßung  
Gegen 10.30 eröffnete W.Peters die ordentliche Mitgliederversammlung. Er stellte die ordnungsgemäße 
Einberufung sowie die Beschlussfähigkeit fest (es waren 30 Vertreter aus 15 Vereinen anwesend). 

02) Genehmigung Tagesordnung und Protokoll 
Die Tagesordnung wurde einstimmig per Handzeichen genehmigt. 
Das Protokoll der Versammlung vom 26.03.17 wurde einstimmig per Handzeichen genehmigt 
(Änderungswünsche waren nicht beim Vorstand eingegangen). 

B. Ladewig erklärte sich bereit, die Protokollführung zu übernehmen. 

03) Berichte des geschäftsführenden Vorstandes 

Bericht des Präsidenten Verbandsentwicklung 
W.Peters verteilte ein Handout und berichtete anhand dessen über die Vorstandsarbeit. Er beantwortete 
Fragen und die Versammlung diskutierte an einzelnen Punkten. 
 

Bericht des Präsidenten Sport 
B. Ladewig berichtete über seinen Bereich und bezog sich auf bereits erwähnte Hinweise seines 
Vorredners. 
 

Bericht der Präsidentin Finanzen 
W. Peters legte den Kassenbericht der Steuerberaterin und die Finanzplanung 2018 vor. Die Kassenprüfung 
hat erst kurz vor der Versammlung stattfinden. J. Kölling stellte Ihr Amt in der letzten JHV zur Verfügung. 

04) Abstimmung über die Entlastung des geschäftsführenden Vorstandes 

R. Misera, als Kassenprüfer, las den Prüfbericht vor und empfahl die Entlastung des gesamten Vorstandes 
für das Rechnungsjahr 2017. Es wurde ein Schreiben von Kassenprüferin Galinski verlesen, in dem sie ihr 
Bedauern darüber aussprach, das sie erneut nicht an der Prüfung teilnehmen konnte. 

Entlastung Präsident Verbandsentwicklung 
Der Präsident Verbandentwicklung W.Peters wurde einstimmig per Handzeichen entlastet. 
 

Entlastung Präsident Sport 
Der Präsident Sport B.Ladewig wurde einstimmig per Handzeichen entlastet. 
 

Entlastung Präsidentin Finanzen 
Die Präsidentin Finanzen J.Kölling wurde bereits in der JHV 2017 einstimmig per Handzeichen entlastet. 

05) Berichte erweiterter Vorstand 
Die Referenten Webseite (Ch.Traumüller), Graduierungen (H.Kosch), Gesundheitssport (H.Recke), Referent 
Breitensport (R.Jensen), Turniere (B.Ladewig), Jugend (G.Potthast, entschuldigt abwesend, W. Peters 
berichete i.A.), Kampfrichter (G.Galinski), Referent Übungsleiter (W.Peters), Dan-Kollegium (B.Ladewig) 
gaben ihre Berichtete ab und beantworteten Fragen. 

06) Wahlen 

Herr Leymann übernahm zu 6a die Versammlungsleitung nach einstimmiger Genehmigung per 
Handzeichen. 

a) Präsident Verbandsentwicklung  
Wilfried Peters wurde als einziger Kandidat vorgeschlagen und mit 15 Ja-, null-nein und null-Enthaltungen 
per Handzeichen gewählt (er nahm die Wahl an). 

 
b) Präsident Sport 



B. Ladewig wurde als einziger Kandidat vorgeschlagen und mit 14 Ja-, null-nein und 1-Enthaltungen per 
Handzeichen gewählt (er nahm die Wahl an). 

c) Präsident Finanzen 
Helge Recke wurde als einziger Kandidat vorgeschlagen und mit 15 Ja-, 0-nein und 0-Enthaltungen per 
Handzeichen gewählt (er nahm die Wahl an). 

d) Referent Webseite 
C. Traumüller wurde als einziger Kandidat vorgeschlagen und mit 15 Ja-, null-nein und 0-Enthaltungen per 
Handzeichen gewählt (er nahm die Wahl an). 

e) Referent Graduierungen 
H. Kosch wurde als einziger Kandidat vorgeschlagen und mit 15Ja-, null-nein und 0-Enthaltungen gewählt. 

f) Referent Gesundheitssport 
H. Recke wurde als einziger Kandidat vorgeschlagen und mit 14 Ja-, null-nein und 0-Enthaltungen per 
Handzeichen gewählt (er nahm die Wahl an). 

g) Referent Breitensport 
Roland Jensen wollte nicht mehr kandidieren; ein anderer wurde nicht gefunden. Somit bleibt das Amt 
vakant. Die Geschäftsführung im Projekt „Bewegt ÄLTER werden in NRW!“ finanziert aus der 
Basisförderung des LSB-NRW e.V. liegt bei W.Peters. 

h) u. i) Referent Turniere und Kampfrichter 
Ahmet Sengezer wurde als einziger Kandidat vorgeschlagen und mit 14 Ja-, null-nein und 1-Enthaltung per 
Handzeichen gewählt (er nahm die Wahl an). 

j) Referent Jugend 
Tobias Borgmeier wurde als einziger Kandidat vorgeschlagen und mit 15 Ja-, null-nein und 0-Enthaltungen 
per Handzeichen gewählt (er nahm die Wahl an). 

k) Referent Übungsleiter 
W. Peters wurde als einziger Kandidat vorgeschlagen und mit 14 Ja-, null-nein und 1-Enthaltung per 
Handzeichen gewählt (er nahm die Wahl an). 

l) Kassenprüfer 
Thomas Knigge wurde als einziger Kandidat vorgeschlagen und mit 14 Ja-, null-nein und 1-Enthaltung per 
Handzeichen gewählt (er nahm die Wahl an). Der zweiter Kassenprüfer für 2018 ist R.Misera. 

07) Termine und Aktivitäten 2018-2020 

 Ergänzend zu feststehenden Terminen wurde Ausrichter festgelegt. Alle Termine werden mit dem 
nächsten Rundbrief verschickt. 

 Es muss geklärt werden, welche Prüfungsanforderungen zurzeit gültig sind. 

 Das Jugend-Camp soll beim nächsten Mal nicht wieder in Rheine stattfinden. 

09) Anträge 
Die Gebühren für Briefe und Mahnungen wurden einstimmig bis auf weiteres ausgesetzt. 

 

 

Wilfried Peters      Burkhard Ladewig 

Präsident Verbandsentwicklung    Präsident Sport 

Und Versammlungsleiter    und Protokollführer 


